

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Be a gift to the world

世界へのプレゼントになろう

2015-2016年度 国際ロータリー会長 K. R. "ラビ" ラビンドラン



2015-2016年度

会長:丸山弘昭 幹事:田中正次 クラブ会報委員長:川中有志

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2016 March 30

■ 2015 ~ 2016 年度方針

“楽しくそして為になる R C を !! ”

NO.33

例会報告

●第2121回例会 平成28年3月30日(水) 晴

●3月は水と衛生月間

●お花見夜間例会 18:00~
ウェスティンナゴヤキャッスル



●乾杯 長谷川通雄 1980~81年度会長

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員 109名 中 (98) 出席64名
出席率65.31%

●ビジター紹介 (お昼のサイン受付)

山本 英夫君 (蒲郡 R C) 外11名

●ニコボックス

「夜間例会にお越し下さりありがとうございます。和太鼓に津軽三味線是非楽しんで下さい。」

丸山弘昭会長、加藤一郎副会長、田中正次幹事「美しい夜桜を愛でながら、楽しく過ごしましょう。」

岩田玄知君、松原忠久君、佐藤公俊君

野崎敏夫君、武藤 博君、上野山 進君

小南速雄君、稻川 久君、服部 滋君

高木一平君、楳野智之君、加治佐健二君

須賀邦一郎君、小池康資君、相羽繁生君

林 邦司君、黒田史郎君、加藤寿彦君

久保哲政君、千住憲夫君、足立吉正君

安井隆豊君、花橋日出夫君、亀井敏勝君

加藤智弘君、桑山卓也君、亀谷喜敬君

長谷川通雄君、石川一郎君、増田靖憲君

吉田正道君、山本秀樹君、端山佳誠君

安井信之君、久保和彦君、坪井和義君

二村伝治君、天野清美君、中条忠直君

近藤東臣君、伊藤尚貴君、天野倣明君

山本文彦君、中浜明光君、坂倉弘康君

「3月27日のゴルフ1の会で優勝させて頂きました。岩田大先輩のご指導の元、楽しくプレーさせて頂けたことが良かったと思っております。」

間地 寛君

本日のニコボックス

累 計

3件 106,000円

137件 1,554,000円

田中正次幹事報告

△4月のロータリーレート

4月のロータリーレートは、1ドル116円です。

△当クラブ行事予定

・4月12日(火) 6RC合同例会です。場所は名古屋国際ホテルです。

※時間は12時30分~です。

※名古屋名東RCがホストのため、曜日と会場が変更となります。

※4月13日(水)の例会はございません。

・4月20日(水) 例会終了後、次年度クラブアッセンブリーを開催致します。

※次年度の理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお願い致します。

・4月27日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

※5月25日(水)に予定しておりました、クラブアッセンブリーと理事会は、会場(ホテル)の都合により5月18日(水)に変更させていただきます。

加藤一郎副会長挨拶

“酒についてーお花見夜間例会にちなんで”

古くから、酒は百薬の長と言われておりますので適量であれば楽しい気分にさせてくれ、よい会話をできる役をするものであります。

私も、量はかないませんが、雰囲気は好きであります。飲むだけでは飽き足らず、酒造りを致しております。現在は、当クラブの加藤重和君宅の樹令百年の梅の実をつけ込んで、当クラブの車マニアの会等で皆様に楽しんでいただいております。

使用する酒は日本が世界に誇るホワイトリカ。なにがすごいか?この酒、分類は、焼酎甲類などとされておりますが、フランス製の蒸留機、それも香水用のアルコール、最高級のアルコールを製造するスーパークロスパス、連續蒸留機を導入した、協和

発酵が昭和 27 年（1952 年）から発売している酒を使用しております。そのスッキリ感におほめの言葉をいただいております。

実は、この梅酒、日本国民が普通に造っている梅酒は、なんと、法律違反でした。国税庁が禁止しておりました。皆が造っていても、当局が大目に見ていただけでした。現在は許可になっておりますが、許可になったいきさつは、昭和 36 年（1961 年）6 月 15 日付、日本経済新聞に「世界の美味ウメ酒、エスプリのある日本のリキュール」と題して、「梅酒は体に良いから、どんどん造って大いに飲みましょう」という記事を掲載してしまった。しかも書いた本人は、石田 穣さんという内閣広報参与という肩書の政府関係の仕事をしている人で、日本経済新聞の記者と、政府の石田さんが書いた文章だからと、全く疑いもせず、載せてしまった。

あわてたのは、国税庁でした。石田さんを酒税法違反と教唆罪で罰するか、酒税法を改正するか、禁止すれば国民が造って、楽しく飲んでいる梅酒だから、大変な反論が出る事は予想出来た。

結局、酒税法を改正する事となり、石田さんは罪を免れました。

石田さんは、日本家庭果実の酒普及協会の理事長として果実酒の普及にご尽力される事となりました。

私は、40 年前から酒造りを初めまして、35 年前には、この地区の果実酒の大会で 2 位の賞をいただいております。

その私、酒造りの大家から、酒についてご案内申し上げますと、日本酒、ビール、ワイン等そのままいただく酒と、蒸留していただくウイスキー、シェリー、ホワイトリカ等ありますが、蒸留酒を使用する、わが梅酒は、梅のエキスをアルコール浸透圧を使って抽出し…と言うと、話が固くなますが、早い話がダシ、梅のダシを飲んでいるわけです。ですからウイスキーでも、木のダシを飲んでいるわけであります。世界で注目されております。日本のダシ、ダシの文化から見た、酒の話でした。

ガバナーメッセージ



ガバナー 加藤 陽一

ガバナーに就任して早 6 ヶ月、思えば 1 年前はガバナー年度の準備で大変多忙な日々を過ごしていました。その後、8 月から 10 月まではガバナー公式訪問を実施し、その節は皆様に大変お世話になり、ありがとうございました。

その際、私の地区方針として「ロータリーの原点に学ぶ～友情と寛容の輪を拡げよう～」と皆様にお話をし

てまいりました。私がロータリーに入会させていただいた 20 年程前は大変厳しいご指導をいただき、その中で他とは違う人間がロータリアンだと思い厳しくも楽しい毎日を過ごした事が、昨日の様に懐かしく思っております。是非、ロータリアンの皆様には、ロータリアンとしてのプライドを持っていただき、新しいロータリアンに態度で行動でロータリーとはこういうものだと示しいただきたいと、益々考える今日この頃です。宜しくお願ひいたします。

さて、3 月は「水と衛生月間」です。これは、奉仕活動に関する 6 つの重点項目の 1 つであります。我が第 2760 地区の地区国際奉仕委員会は「水と衛生」に関して、本年もミャンマーを訪問し、WFF でご協力いただきました寄付等を使い、トイレとシャワーを作るべく計画しております。また、クラブ単位でも財団の資金を活用し、同様な活躍をしていただいております。RI テーマ「世界へのプレゼントになろう」と多々奉仕活動をしていただいているロータリアンの皆様に感謝しております。

私自身、ガバナーとして残り 4 ヶ月、一生懸命頑張るつもりでございます。ロータリアンの皆様のますますのご指導宜しくお願い致します。

BE A GIFT TO THE WORLD !!

(ガバナー月信 3 月号より)

● 4 月度誕生日祝福

会 員

安井信之 君(4月1日)

関 貴之 夫人(4月2日)

間地 寛 君(4月3日)

田 中知克 夫人(4月2日)

川合泰寛 君(4月4日)

佐橋嘉彦 夫人(4月3日)

田 中正次 君(4月6日)

長谷川通雄 夫人(4月6日)

加藤一郎 君(4月15日)

山村博伸 夫人(4月12日)

相羽繁生 君(4月20日)

足立吉正 夫人(4月15日)

坂倉弘康 君(4月20日)

横井辰幸 夫人(4月17日)

近藤東臣 君(4月21日)

間地 寛 夫人(4月20日)

福井義和 君(4月22日)

山本文彦 夫人(4月25日)

佐橋嘉彦 君(4月27日)

加藤寿彦 夫人(4月28日)

ご夫人

例会	月日	今後の予定
第2122回	4. 6	元トヨタ自動車専務取締役 神尾 隆氏 「スーパーターミナル・名古屋を目指して」
第2123回	4. 12 (火)	6 R C 合同例会 12:30～ 名古屋国際ホテル (4/13日(水)を例会変更)
第2124回	4. 20	会員自己紹介 マスクリ・ニート君、武藤茂樹君
第2125回	4. 27	会員 天野淑明君 「たまには為にならないお話し」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。